

Herisau, 21. September 2022

Einwohnerratssitzung vom 21. September 2022, Traktandum 08

Fragestunde; Ortsplanung und ortsplanerische Projekte

Sehr geehrte Frau Präsidentin
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen
Geschätzte Gemeinderäte

Bestimmt besteht Einigkeit darüber, dass die Ortsplanung eines der wichtigsten Planungsinstrumente einer Gemeinde ist. Die Ortsplanung in Herisau hat seit 26 Jahren Bestand. Üblicherweise wird das Instrument zur Raumplanung alle zehn bis fünfzehn Jahre überarbeitet. Vor rund 10 Jahren scheiterte die letzte Ortsplanungsrevision. Aktuell wollte die nächste Ortsplanungsrevision in Angriff genommen werden. So wurde anfangs Jahr öffentlich informiert. Man wollte fortlaufend informieren. Weitere ortsplanerische Projekte stehen still.

Entsprechend stelle ich im Namen unserer Partei nachfolgende Fragen:

1. Wie ist der Stand der Ortsplanungsrevision und wie viele Sitzungen der entsprechenden Kommission haben in diesem und im letzten Jahr stattgefunden?
2. Was kann betreffend den Arealentwicklungen Lindenhof und Schlachthof informiert werden?

Für Die Mitte
Jil Steiner